

COMENTARIO DE TV


Larry Moe

Las frases más locas del semestre televisivo

Hubo de todo en estos seis meses, desde el particular ítem en que economiza Monserrat Álvarez hasta el megafurcio de Tita Ureta.

Acabamos de pasar la mitad del año y son tantas las declaraciones estrambóticas, infancias impactantes y reflexiones delirantes que ha registrado la pantalla chica que mi editor no se aguantó y me encomendó hacer un resumen de las mejores del año hasta ahora.

También es cierto

“Yo no sé si la cámara amiga nos puede mostrar la escala (sísmica) japonesa, que no tiene ninguna complejidad (...) aparte de que está en japonés” (Marcelo Lagos, “Buenos días a todos”, 2 de enero).

“Es una humita trans” (Jordi Castell presentando a los jueces un pastel de choclo con apariencia de humita. “Top Chef VIP”, 4 de febrero).

“Se necesita siempre un polvito. En la vida y en la televisión, porque si no uno no brilla mucho” (Willy Geisse, “Sabores”, 1 de marzo).

“Oye, pero ¿ese es un sistema full confianza o full desconfianza?” (Paula Escobar comentando acuerdo entre tiktokera Rosario Bravo y su marido, que les permite estar 100% ubicables el uno para el otro mediante el sistema GPS. “Que te lo digo”, 26 de junio).

Innecesaaaario

“¡No quiero que me empujes! ¡Yo quiero caminar tranquilo!” (Exalcaldesa de Maipú Cathy Barriga a su marido Joaquín Lavín Jr. a su llegada al Centro de Justicia para ser formalizada por fraude al Fisco. “Teletrece”, 16 de enero).

Aldo Rómulo Schiappacasse: “Yo jamás me he quebrado una costilla”. Marcelo Díaz Almonacid: “Difícil encontrarla” (“Todos somos técnicos”, 2 de julio).

No queríamos saber tanto

“He ahorrado 2 millones a lo largo de mi vida en desodorante” (Monserrat Álvarez, “Contigo en la mañana”, 30 de enero).

“Yo le habría pasado el carro y hasta le habría facilitado el robo” (Karina Álvarez acerca de mujer que simulaba estar embarazada para ocultar mercadería sustraída en un supermercado. “Contigo en la mañana”, 11 de junio).

“¡Al fin *El club de Lulú* porque decíamos aquí que el estudio estaba



Monserrat Álvarez registró dos frases para el bronce en esta recopilación.

hediondo a hombre!” (María Luisa Godoy celebrando la incorporación de Carla Jara a “Buenos días a todos”, 11 de junio).

¿Se pegó en la cabeza?

“¿Por qué acá en Chile son tan graves?” (Arturo Vidal criticando suspensión de partido por la Supercopa entre Colo Colo y Huachipato en el Estadio Nacional debido a que hinchas albos le habían prendido fuego al memorial de Detenidos Desaparecidos y se estaban pasando desde la galería a la cancha. TNT Sports Chile, 11 de febrero).

“¿Te dio la mano? ¿Te dijo algo Andrea Bocelli? ¿Te miró?” (Tita Ureta a Héctor Viveros, violinista que tocó la noche anterior con el tenor italiano no vidente en el Festival de Viña. “Mucho gusto”, 27 de febrero).

“Yo la perdoné” (Jean Paul Pineda acerca de su exesposa Faloon Larraguiel, a quien había agredido físicamente hace unos días. “Que te lo digo”, 14 de marzo).

Nada quedó al azar

“Revisar antes por quién vamos a votar, para llegar y ubicarlo más o menos rápido. Recuerden que el

voto se dobla de izquierda a derecha y de abajo para arriba. Y compren el trago antes” (recomendaciones de periodista Claudia Salas a la ciudadanía de cara a las elecciones municipales de octubre. “Toc show”, 19 de marzo).

“Hace mucho tiempo que no veíamos en un despacho el problema y la solución al mismo tiempo” (Julio César Rodríguez al ver incendio en Santiago Centro provocado por la quema de rucos o viviendas improvisadas de indigentes. “Contigo en la mañana”, 17 de mayo).

¿Tan así será?

“Qué rico cuando una no tiene opinión de algo. Me encantó” (Monserrat Álvarez al notar que no tomaba partido en debate entre sus compañeros Julio César Rodríguez y Roberto Cox a propósito de robo de celular de diputada Maite Orsini. “Contigo en la mañana”, 5 de abril).

“Mi abuela Sarita me dijo una vez: *a ti te va a costar menos porque tú eres chileno por parte de tu madre y eres italiano por parte de un amigo de tu padre (...)*” (Ernesto Belloni, “La caja de Pandora”, 2 de julio).

Perdidos en el espacio

“¿El público lo estaba pidiendo?” (María Luisa Godoy al alcalde de Casablanca, Francisco Riquel-

me, a raíz de beso robado a Melina Noto por parte de Koko Stambuk, vocalista de Glup! “Buenos días a todos”, 9 de abril).

José Ángel González, de 34 años, en conversación grupal: “El tema de que yo sea virgen lo sabe solamente mi papá, mi mamá y como tres primos y nadie más”. Coca Mendoza: “¡Tranquilo, que no lo sabe nadie ahora!” (Reality show “¿Ganar o servir?”, 22 de abril).

“Sobre los cien mil metros de altura pudieran eventualmente producirse probables nevadas” (directora del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, SENAPRED, Alicia Cebrián. “Teletrece tarde”, 7 de mayo).

Directo al grano

“¡Es aire! La gente se puso insolente” (Julio César Rodríguez leyendo un mensaje de un televidente, luego de que el notero Luis Ugalde no supiera especificar con qué gas fue inflado por carabineros un colchón para bajar a deudoras habitacionales que se habían colgado de un puente en la rotonda Grecia. “Contigo en la mañana”, 28 de mayo).

“*Quiero ser tu colágeno*. Ese es el más suave de los mensajes que me llegan por Instagram” (Ivette Vergara, “Al piano con Lucho”, 2 de julio).



Marcelo Lagos, ilustre panelista en la TV.